

¡Hola 2015!

Durante el año 2014 migramos a los usuarios a GNU/Linux, fueron muchas horas invertidas a lo largo de 6 meses y en este 2015 comenzamos a migrar servidores para entonces en el 2016 migrar clientes con lo cual quedan establecidas las metas.

Necesitabamos una herramienta *abierto* para el público en general y para nuestro uso a fin de llevar de manera detallada y día a día nuestros cambios, mejoras y logros, y luego de mucho evaluar nos decidimos por WordPress, la famosa herramienta de *web log* o simplemente *blog*.

Todo inicio o cambio es difícil, y todos los viajes se comienza con un paso: éste es el primero, ¡próximamente publicaremos interesantes artículos!

.